

Altas movidas

Tomó posesión el Viceministro de Agricultura, Ricardo Sánchez López

Ante el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo, tomó posesión su Viceministro de Agricultura, Ricardo Sánchez López.

El nuevo funcionario es economista especializado en Desarrollo regional y Agricultura sostenible; cuenta con una amplia experiencia en el sector agropecuario, ambiental y rural, tanto a nivel privado como público. Viene de desempeñarse como secretario de la SAC por seis años.

Trabajó como director de política sectorial del Ministerio de Agricultura y también fue director Económico de Fedepalma; presidente de la Mesa Ecológica del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) y consultor de diversas entidades como el Banco Mundial, Centro Internacional de Agricultura Orgánica y Departamento Nacional de Planeación.



Carlos Andrés De Hart Pinto es el nuevo Viceministro de Desarrollo Empresarial

Igualmente se posesionó como Viceministro de Desarrollo Empresarial, Carlos Andrés De Hart Pinto. El funcionario es administrador de empresas de la Universidad de los Andes, con un MBA del Instituto de Empresa de Madrid, España. Adelantó también estudios sobre comercio electrónico y un diplomado en Administración bancaria, entre otros.



De su experiencia laboral, se destaca su trayectoria en el ámbito empresarial como dirigente gremial y ha formado parte de juntas directivas de diferentes sectores. También fue gerente seccional de la Andi en Santander y Norte de Santander, así como Secretario General de ese mismo gremio.

Recientemente, se desempeñó como empresario de los sectores de agroindustria, inmobiliario y tecnológico.

Santiago Rojas Arroyo, nuevo presidente de Bancóldex

Fue nombrado unánimemente por la Junta Directiva de Bancóldex como Presidente del Banco de Comercio Exterior de Colombia S.A. y entra a suceder a Gustavo Ardila Latiff quien estuvo diecinueve años en la entidad.

Rojas Arroyo es abogado, especialista en Negociaciones y Relaciones Internacionales de la Universidad de los Andes.

De su trayectoria, cabe destacar que se desempeñó como director general de la DIAN, viceministro de Comercio Exterior y representante alterno ante la Comisión del Acuerdo de Cartagena. Fue director técnico de la Dirección General del Ministerio de Comercio Exterior y director general del Instituto Colombiano de Comercio Exterior (Incomex). También asesor comercial de la Misión de Colombia ante la Organización Mundial de Comercio y asesor externo del Gobierno colombiano para los temas jurídicos del TLC entre Colombia y Estados Unidos.

Ha pertenecido a las Juntas Directivas de Bancóldex y Fiducoldex. También fue miembro de la Junta Asesora de Proexport Colombia y secretario del Consejo Superior de Comercio Exterior, entre otros representativos cargos en empresas privadas.



Fedepalma en reunión del Banco Mundial en Frankfurt

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma), en cabeza de su Presidente Ejecutivo, Jens Mesa Dishington, se hizo presente en la Reunión del Grupo del Banco Mundial "Palm Oil Startegic Framework Consultations" que tuvo lugar en la ciudad de Frankfurt, Alemania, del 31 de agosto al pasado 1 de septiembre.